

"Jum'at Curhat" Polsek Kandanghaur Bersama Masyarakat Desa Kertawinangun

Kandanghaur - KANDANGHAUR.JOURNALIST.ID

Feb 2, 2024 - 11:59



Polres Indramayu, Polda Jabar – Polsek Kandanghaur.

Dalam rangka meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat, Polsek Kandanghaur selenggarakan kegiatan “Jumat Curhat” bersama warga bertempat di halaman Kantor Desa Kertawinangun yang berlokasi di Jl. Raya Kertawinangun, Kertawinangun, Kec. Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat. Jum'at (02/02/2024)

Kegiatan Jumat Curhat tersebut dipimpin oleh Panit II Binmas AIPDA Mushobirin di dampingi oleh Personil Bhabinkamtibmas Desa Kertawinangun AIPDA Hadi Sugandi serta Babinsa Desa Kertawinangun SERTU Basri yang di ikut sertakan oleh Kepala Desa Kertawinangun Bapak Nuryasa, perangkat desa, para Ketua RW, serta perwakilan warga.

Dalam kegiatan tersebut para peserta Jumat Curhat berinteraksi langsung dengan Panit II Binmas dan Kepala Desa Kertawinangun melalui dialog interaktif untuk menyampaikan informasi, aspirasi dalam bentuk saran, masukan, maupun keluhan terkait kamtibmas, dan kemudian secara bersama-sama mencari solusi terbaik dalam penyelesaian masalah tersebut agar situasi kamtibmas kondusif di wilayah Desa Kertawinangun dapat tetap terjaga.

Di tempat yang berbeda, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos menyampaikan bahwa kegiatan "Jumat Curhat" merupakan salah satu program Polri dalam rangka optimalisasi pelayanan Polri kepada masyarakat yang bertujuan agar keluhan kesah masyarakat terkait kamtibmas dapat disampaikan secara langsung kepada petugas Kepolisian, sehingga Kepolisian dapat mengetahui permasalahan kamtibmas yang terjadi di lingkungan warga dan kemudian bersama – sama mencari solusi terbaik dalam penyelesaian masalah tersebut. Selain itu dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut diharapkan dapat menjalin kedekatan, meningkatkan kepercayaan dan sinergitas antara TNI - Polri dan masyarakat dalam menjaga dan memelihara kamtibmas.